

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SIMULASI MENGAJAR PROGRAM GURU PENGGERAK**

Satuan Pendidikan : SD Negeri Sangkuriang
Kelas / Semester : 6 /1
Tema : Wirausaha (Tema 5)
Sub Tema : Usaha Di Sekitarku (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN

1. Dengan mengamati gambar dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri poster secara tepat.
2. Dengan mengamati gambar dan berdiskusi, siswa mampu membuat rancangan poster berdasarkan ciri-cirinya secara tepat.
3. Dengan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi berbagai contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara tepat.
4. Dengan berdiskusi, siswa mampu mempresentasikan contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan salam, menyapa siswa, mengabsen siswa, menanyakan kabar dan kondisi kesehatan mereka. Sekaligus mengingatkan siswa untuk bersyukur atas segala nikmat Tuhan YME. • Siswa berdo'a sebelum memulai kegiatan. Dan di lanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya untuk penguatan semangat nasionalisme • Apersepsi untuk mereview materi sebelumnya 	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah-langkah kegiatan pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru menyampaikan materi tentang tema yang akan dipelajari dan tujuan pembelajaran yang harus dicapai • Siswa di bagi ke dalam kelompok-kelompok kecil beranggotakan 6 siswa dan memberikan tugas pembuatan poster • Guru membimbing diskusi kelompok dan menilai kinerja peserta kelompok • Siswa sebagai perwakilan kelompok maju ke depan untuk presentasi tugas hasil pembuatan poster • Guru mengajak siswa mengidentifikasi keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari • Guru membagikan lembar kerja siswa kepada setiap kelompok • Guru membimbing diskusi kelompok dan menilai kinerja semua kelompok • Guru meminta perwakilan kelompok untuk presentasi di depan kelas untuk mengungkapkan jawabannya. • Guru menilai hasil kerja kelompok 	6 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil pembelajaran yang telah di laksanakan • Siswa mengerjakan evaluasi pembelajaran • Siswa meyampaikan kesulitan-kesulitan yang di alami selama pembelajaran, dan manfaat belajar tentang materi yang telah di pelajari • Guru memberilan umpan balik terhadap kesulitan-kesulitan yang di alami siswa selama pembelajaran • Guru menginformasikan rencana kegiatan pembelajaran berikutnya • Guru mengajak siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri pembelajaran) 	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian Sikap : Observasi dalam proses pembelajaran
Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis bentuk uraian
Penilaian Keterampilan : Hasil karya pembuatan poster

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Cipunagara, 11 Mei 2021
Guru Kelas VI

SADARIAH,S.Pd.SD
NIP. 19660101 199403 2008

SARIPUDIN,S.Pd.SD.Gr.